

## CABRERIZOS

# Una inversión de 131.000 euros permitirá mejorar una decena de viales del casco urbano

Entre las renovaciones destaca la de la calle La Cuesta que es la entrada desde la capital por la carretera de Aldealengua

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos acometerá este año la pavimentación y renovación del asfalto en las calles del casco urbano más deterioradas. Una actuación en la que invertirá 131.000 euros para completar la mejora de las vías del municipio.

Aunque se han ido ejecutando a lo largo de lo que va de legislatura varias fases de pavimentación en distintas zonas, al tiempo que se ha ido renovando la señalización y la reordenación del tráfico, el objetivo de los responsables municipales es dejar arregladas todas las calles.

Así, en este nuevo proyecto se incluyen una decena de calles, como el Camino La Aceña hasta la rotonda de acceso al convento de Las Carmelitas con cerca de ochocientos metros de trazado, la avenida Rosales (desde la calle Labradores hasta la intersección con la calle Azucena), la calle Azucena (desde el Camino de Salamanca hasta la avenida Las Palmeras), la avenida Las Palmeras, la calle La Paz y el acceso al municipio desde el puente de la carretera de Aldealengua hasta la calle La Cuesta, que es una de las principales vías de entrada y salida desde la carretera de Aldealengua.

Unas actuaciones "necesarias", como afirma la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, que insiste en que destinarán "la partida completa de la subvención que nos corresponde del Plan Bianual de la Diputación para terminar de acondicionar el núcleo urbano y dejar renovadas todas las calles para mejorar la movilidad de los vecinos de las distintas zonas".



Las obras de mejora renovararán la entrada de la calle La Cuesta. | EÑE

## CAMBIO DE NOMBRE PARA SALAS POMBO

Para cerrar el proceso de cambio del nombre de las calles que hacían referencia a personajes o símbolos de la época franquista, los responsables municipales han decidido enviar sus propuestas con los nombres aportados por cada grupo político a los vecinos de la calle Salas Pombo, "que es la única que queda en el pueblo de esa época", señala la alcaldesa Lourdes Villoria. "La intención es que sean los propios vecinos los que decidan si les gusta alguno de los nombres planteados o, en caso contrario que sean ellos mismos los que propongan el que más se pueda adaptar a la zona del municipio y sus gustos. Este procedimiento que iniciamos ahora nace con el objetivo de causarles los menores inconvenientes, ya que supone cambiar los datos y domiciliación de todos sus recibos y documentos".

## SANTA MARTA



### Representaciones teatrales en inglés para escolares

El auditorio municipal Enrique de Sena acogió el estreno de una nueva temporada de la programación de la concejalía de Educación que ofrece representaciones teatrales en inglés para los escolares de la localidad transformesina. | EÑE

## SANTA MARTA



Una muestra de los trabajos manuales del mercadillo. | EÑE

## La comunidad educativa del Martín Gaité apoya con un mercadillo a los niños de Níger

EÑE | SANTA MARTA

Todos los escolares de los distintos cursos de Primaria del colegio Martín Gaité han llevado a cabo durante el pasado mes de febrero un proyecto emprendedor solidario, que ha consistido en la elaboración de diferentes trabajos manuales como pulseras, llaveros, jabones, broches, pendientes y trabajos en fieltro, que posteriormente se han puesto a la venta con la intención de recaudar fondos para apoyar económicamente el proyecto 'Gotas para Níger', que lide-

ra Unicef. Una campaña de apoyo a la supervivencia infantil con la que se pretenden promover programas de alimentación e higiene en Níger para prevenir la malnutrición y las enfermedades, derivadas en gran medida de la falta de agua potable. Los escolares entregarán esta semana el cheque con la recaudación a Unicef y así completar su compromiso con este proyecto, enmarcado dentro del programa de la ONG de movilización escolar 'Educación para el Desarrollo'.

## La asociación cultural Tierno Galván organiza diez actividades en este mes

La asociación cultural Tierno Galván ha organizado una decena de actividades para el mes de marzo. Así, en las primeras citas destaca la del miércoles que será un café literario con Francisco Blanco para analizar la figura de Unamuno en la política local mientras que, el viernes se entregarán los premios de Reconocimiento a la Mujer Salmantina que lleguen a su sexta edición. Para el día 9 se ha previsto un viaje turístico a Buitrago de Lozoya mientras que, el día 12 el autor brasileño Alvaro Alves de Faria será el protagonista de un nuevo café literario. El día 12 la propuesta es una conferencia sobre cómo afecta la reforma laboral a las mujeres y el día 15 vuelven la cita con los juegos de siempre. | EÑE

## CARBAJOSA



Talleres en el Centro Joven. Las instalaciones del Centro Joven municipal de Carbajosa acogen distintos talleres de manualidades para los jóvenes de la localidad mayores de 14 años que cuentan con todo tipo de materiales educativos y didácticos para realizar sus proyectos. | EÑE